

いちばんぼし

いよいよ、小学校初めての運動会!

さわやかな初夏の風の中、子供たちは毎日元気いっぱい運動会の練習に取り組んでいました。小学校初めての運動会。友達とダンスを合わせようと、頑張る姿や、一生懸命走る姿が、とても頼もしく、4月からの成長を感じます。本番では、温かいご声援をよろしくお願いいたします。

また、6月からは水泳学習が始まり、音楽では、鍵盤ハーモニカの学習もスタートします。新しいことに挑戦する場面が、たくさんありますが、どのお子さんも意欲的に取り組めるように、声を掛けていきます。引き続き、ご家庭での励ましをお願いします。

お知らせとお願い

1 学習用タブレットについて

先日、学習用タブレットを配付しました。タブレットは、専用のタブレットケースに入れて、金曜日に持ち帰ります。週末で、付属されている充電器を使用して、ご家庭で充電をし、月曜日に持たせてください。6月より、「まるぐらんど」という学習アプリを使用します。音声が出ますので、イヤホンのご準備をお願いします。

2 鍵盤ハーモニカについて

準備ができ次第、購入していただいた鍵盤ハーモニカを子供たちに渡します。

購入した方、ご家庭で用意いただいた方どちらも、鍵盤ハーモニカはケースだけでなく、鍵盤ハーモニカ本体と、唄口、ホースにも記名をお願いします。

3 水泳について

6月9日(月)より、水泳指導期間が始まります。5月に配布した「水泳指導について」のお知らせをご覧ください。持ち物の有無や学年クラスの書き換え等ご確認ください。

上記のお知らせにも記載しましたが、今年度よりプールカードは廃止となりました。欠席する場合には連絡帳で担任にご連絡ください。

4 学校公開・引き渡し訓練について

6月27日(金)、28日(土)は、学校公開となります。詳細は、「6月学校公開のお知らせ」でご確認ください。